

Höfleiner in Kärnten

Österreichweit | Die beiden Jungwinzer Victoria Gottschuly und Michael Auer vermarkteten ihren Wein am Wörthersee.

Von Cynthia Kirchhauer

HÖFLEIN | In der Vorwoche fand am Klagenfurter Wörthersee der jährliche Beachvolleyball Grand Slam statt. Dieses Jahr war es erstmalig möglich, Spitzenweine aus der Region Carnuntum vor Ort genießen zu können.

Die beiden Höfleiner Jungwinzer Victoria Gottschuly und Michael Auer wurden von der NÖ Landwirtschaftskammer und der Landesweinprämierung eingeladen, bei diesem Event ihren Wein zu präsentieren. Die Auswahl der beiden Winzer fiel im Zuge der Landesweinprämierung. Den Jungwinzern war es erlaubt, jeweils drei edle Tropfen aus ihrem Sortiment nach

Kärnten mitzunehmen. Gottschuly wählte den prämierten Rotwein „Rotundo 2008“, den Cuvée „First Victoria“ und den Magnum „Hohen Weg“. Auer brachte den Landessieger-Syrah „Kirchtal 2012“ und den Zweigelt „Bühl 2012“ und den Rose 2013 mit.

Von „Falstaff“, Österreichs führendem Wein- und Genussmagazin, werden die Winzer, die in der Grand Slam VIP-Lounge ihren Wein präsentierten, als „Niederösterreichs Winzerelite“ bezeichnet. Zu dieser zählt auch der Göttlesbrunner Winzer Franz Taferner, der ebenfalls in Klagenfurt mit dabei war und mit den beiden Höfleinern dem Ruf der Region Carnuntum in Sachen Wein alle

Ehre machte. „Es hat mich gefreut, bei solch einem Event dabei sein zu dürfen. Ebenfalls freute mich das stark vertretene Fachpublikum, das meinen Wein zu schätzen wusste“, so Gottschuly.



Michael Auer am Wörthersee.
Foto: privat



Victoria Gottschuly in Kärnten.
Foto: privat